



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Megah dan Luar Biasa di Pembukaan Porseni Kompersan 2023 SMKN 5 Barru

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.FRN.CO.ID**

Dec 10, 2023 - 00:08



*Pengurus OSIS periode 2023-2024 kembali mempersembahkan penampilan spektakuler pada pembukaan PORSENI yang bertajuk Kompetisi Persahabatan Antar Jurusan atau KOMPERSAN*

BARRU- Sekolah mengulang sejarah di tahun 2022 lalu, Kali ini Pengurus OSIS periode 2023-2024 kembali mempersembahkan penampilan spektakuler pada pembukaan PORSENI yang bertajuk Kompetisi Persahabatan Antar Jurusan atau KOMPERSAN, kali ini pengurus OSIS yang bekerjasama dengan Majelis

Perwakilan Kelas (MPK) yang merupakan Purna Osis berpengalaman dalam Event Organizer, melibatkan 50 orang penampil dari 5 ekstrakurikuler di SMKN 5 BARRU, dibawah binaan bapak A.N. Azhar, S.Or., Gr., AIFO-P., pengurus OSIS-MPK, lagi-lagi berhasil mengemas sebuah kolaborasi epic dari antraksi beladiri yang dipadukan dengan penampilan kesenian menjadi Persembahan yang luar biasa.

Syahril sebagai ketua panitia melaporkan dalam sambutannya, bahwa ada beberapa cabang lomba dan pertandingan yang akan berlangsung mulai hari senin 11 desember sampai kamis 14 Desember 2023.

"Dalam Kompersan kali ini, lomba dan pertandingan kurang lebih sama dengan tahun lalu, yaitu cabang Kesenian, Keolahragaan, akademik, dan Keagamaan, namun terdapat beberapa lomba baru seperti Fashion show, Cerdas Cermat Qur'an Dan Lomba YEL YEL Kontingen," tuturnya.



Keberhasilan acara ini, tentu tidak lepas dari dukungan penuh seluruh stage holder di UPT SMKN 5 BARRU, baik itu guru, staf maupun seluruh siswa. Sesuai dengan sambutan pembina Osis, bahwa Acara ini merupakan Friendly Match atau Kompetisi Persahabatan, sebagai wadah sekolah dalam melihat dan membina bakat siswa siswi yang akan disiapkan untuk mewakili sekolah dalam lomba atau pertandingan di tingkat daerah maupun nasional di tahun ajaran mendatang.

"KOMPERSAN adalah pupuk paling ampuh untuk merawat dan menumbuhkan jiwa Korsa, memperkuat solidaritas dan menjaga silaturahmi antar warga sekolah, dalam bingkai Persahabatan KOMPERSAN hadir sebagai media penyaluran bakat dan minat peserta didik," jelas Azhar.

"Acara ini tidak bisa terlaksana tanpa dukungan dari pihak sekolah, khususnya bapak kepala sekolah yang selalu memberi support baik moril maupun materil," lanjutnya.



Acara ini diawali dengan formasi paskibra sekolah membentuk Gapura Hasta Pora sebagai Gapura kehormatan untuk seluruh Civitas Akademik SMKN 5 Barru, disusul oleh devile kontingen setiap jurusan yang berjalan bersama dengan ketua jurusan dan guru produktif jurusannya.

Dalam acara pembukaan Kompetisi yang memperebutkan piala Umum Kepala Sekolah ini, tim Taekwondo dibawah binaan Kayla Mardiya (Atlet Sulsel, Peraih Medali Nasional) Memberikan penampilan pembuka yang luar biasa.

Atraksi pemecahan papan dan Penampilan Pomsae dari taekwondo yang dilanjutkan oleh Tim Kata Beregu Karate Inkado Skanel (Dayat, Syahril, Reza) yang melakukan bunkai / demonstrasi Kata Annan, membuat Tepuk tangan bergemuruh di lapangan pembukaan.



Kepala sekolah, bapak Faisyal Yunus, S.Pd., M.Pd dalam sambutannya mengaku merasa bangga dan terharu melihat persembahan-persembahan siswa siswi UPT SMKN 5 BARRU.

"Untuk mengemas acara luar biasa seperti ini, dibutuhkan sentuhan khusus dari orang berpengalaman, olehnya itu saya ucapkan banyak terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh Pembina, Guru-guru hebat SMKN 5 BARRU," ucapnya.



Acara ini dibuka oleh langsung oleh Kepala Sekolah dengan melakukan tendangan bola ke gawang futsal didampingi oleh Wakasek Kurikulum dan Kesiswaan, serta kepala Bagian Tata Usaha.

Kegiatan ini ditutup oleh tari kreasi "Indonesia Wonderfull Land" yang dilatih oleh mahasiswa KKN PPL UNM yang berposko di SMKN 5 BARRU, juga dipadukan dengan penampilan jurus tunggal wajib tangan kosong PENCAK Silat yang menambah kemeriahan acara pembukaan Kompersan Tahun ini.

(Walling)